

Penerbitan harian ini diusahakan :  
Persekotoean „WASPADA” Medan  
Ketoea Oemoem :  
MOHAMAD SAID — Medan  
Alamat : Poesaf Pasar P 126, Medan  
Pentjtitak Sjarikat Tapanoeli Medan  
Isinja diloeat tangoengan pentjtitak

TATA OESAHA :  
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4  
Poesaf Pasar P 126 — Medan  
Harga etjeran f 0.50 selembat  
Langg. f 10.— seblin (ambil sendiri)  
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris  
Sedikitnja 1x moeat 5 baris

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

**P.M. AMIR SJARIFOEDDIN  
MEMBERIKAN PEN-  
DJEJELASAN**

Jogja, 1-10.  
Besok Badan Pakerdja KNIP akan bersidang, dimana perdana menteri Amir Sjarifoeddin akan memberikan penjelasan berkenaan politik loear negeri pemerintah Repoebliek termasoe djoea penjelasan haloean politik baroe Repoebliek goena menghadapi peroendingan2 jang akan diadakan dengan Belanda kelak dibawah pengawasnan Komisi Tiga Negara.

**BAO DAI DIKETAJAM  
HO CHI MINH**

Hongkong, 1-10.  
Dalam soeatoe pedato radio-rja kemarin Dr. Ho Chi Minh presiden Repoebliek Vietnam telah mengetjam kaiser Annam Bao Dai, jang menoeroet sepiandjang kabar baroe2 ini akan mengadakan peroendingan dengan pemerintah Perantjis.

Isa selandjoetnja menjatakan bahwa Bao Dai tidak berhak menganggap dirinja sebagai seorang wakil raket Vietnam dalam peroendingan itoe kelak.

**„PRESIDEN” BAROE  
COCHIN CHINA**

Saigon, 1-10.  
Djenderal Nguyen Kuyan, seorang opsir pada tentera Perantjis telah dipilih mendjadi „presiden” Cochin China.

**SEKITAR CEASE FIRE :**

## Pertempoeran boekan semakin koerang

**KOMOENIKE PIHAK TNI**

Jogja, 1-10.  
Komoenike TNI No. 58 jang dikeloarkan hari ini menoeroeh Belanda teroes meneroes melakoek gerakan sehingga melanggar perintah hentikan tembakan.

Pada tanggal 27-9 pasoeakan Belanda telah melantjarkan serangan terhadap kedoeoekan pihak Repoebliek di Selatan Soekapoera Tenggara Probolinggo.

Pada tanggal 27-9 pihak Belanda telah bergerak dan melakoek infiltrasi ke daerah kedoeoekan Repoebliek di Barat Loemadjang.

Selandjoetnja pasoeakan2 Belanda telah melakoek gerakan nja dari Tempeh di Selatan Loemadjang kesatoe tempat kedoeoekan Repoebliek di Selatan Loemadjang sehingga terjadi pertempoeran 5 djam lamanja.

Pada tanggal 28-9 kata komoenike itoe selandjoetnja pihak Repoebliek berhasil mengoesir keleuar „tentera moesoeh jang pada hari Sabtoe melakoek infiltrasi ke Serikemoening di Barat Loemadjang.

**KETJELAKAAN KERETA  
API DEKAT MAGELANG**

Jogja, 1-10.  
Hari Selasa baroe2 ini telah terjadi ketjelakaan kereta api dekat Magelang sehingga 25 orang tiwas dan 70 orang mendapat loeka2.

Menoeroet pembesar2 kereta api, kereta api ini djam 13.30 mesti berhenti 2 km. setelah meliwati Temangoeng oentoe meninggalkan 4 wagon berhoeng beratnja moeatan jang mesti ditarik sedang djalan kereta api itoe mendaki poela, membikin kereta api terseboet tak dapat madjoe sedikitpoen.

Kiranya rem wagon2 jang akan ditinggalkan itoe tidak „makan” sehingga meloentjoer kebelakang dengan kekentjangan-kekentjangan bertambah2.

Salah satoe dari wagon itoe terbalik.  
Jang lain sesampainja ditamah datar dapat berhenti.

Pasoeakan2 Palang Merah Indonesia dan Tionghoa memberikan bantuan pertama. Perdjalan kereta api Magelang — Parakan oentoe sementara terhenti. — (Antara).

# Dr. GRAHAM WAKIL AMERIKA DLM KOMISI TIGA NEGARA

*Pemerintah Repoebliek setoedjoe Singapoera  
didjadikan tempat beroending*

**OEMMAT ISLAM ASIA  
TENGAH MEMPEROTES  
KEDJADIAN2 DI  
INDONESIA**

Moskow, 1-10.

Ketoea dewan agama Islam di Asia Tengah dari Kazakhsistan dalam satoe pedato radionja dari Tasjkent jang ditoeoedjoeakan kepada oemmat Islam diseloeoeh doenia, dikatakan bahwa oemmat Islam di Repoebliek2 Sovjet sangat merasa terharoe karena kedjadian2 jang menjedihkan di Indonesia, demikian dikabarakan oleh Tass.

Ketoea itoe selandjoetnja menerangkan, oemmat Islam tidak bisa mendjadi boedak.

„Doea tahoen lamanja pen djadja Belanda menoempah kan darah oemmat Islam di Indonesia. Oleh sebab itoe kami memprotes terhadap tindakan2 pendjadja Belanda oentoe merampas kemerdekaan dan kebebasan Indonesia”. — (Reuter).

## LAPOERAN KOMISI KONSOL2 AKAN TERLAMBAT 14 HARI

WASHINGTON, 1 Oktober.

Presiden Truman telah mengangkat Dr. Frank P. Graham sebagai wakil Amerika dalam Komisi Tiga Negara, jang telah dibentoe oleh Dewan Keamanan oentoe menjelesaikan pertikaian Indonesia — Belanda.

Dr. Graham pada waktoe ini mendjadi maha goeroe pada sekolah tinggi North Carolina. Beliau dilahirkan ditahoen 1886 dan beladjar diberbagai sekolah tinggi Amerika dan Inggris. Ditahoen 1913 beliau mendjadi maha goeroe didalam ilmoe sedjarah dan ketoea sekolah tinggi North Carolina. Graham anggota partai Demokrasi. — (Aneta).

JOGJA, 1 Oktober.

Pemerintah Repoebliek telah menjetoedjoei oesoeel jang dimadjoekan oleh perdana menteri Australia Joseph Chieffly soepaja tempat peroendingan antara Repoebliek Indonesia dan Belanda dipilih Singapoera, demikian menoeroet pengemoeman sekretariaat kabinet sore ini.

Pengoemoeman ini menjatakan lagi bahwa soal itoe telah dipertimbangkan dan adalah soeatoe tempat jang tjotjok oentoe melangoeskan peroendingan dari pada di Djakarta soeatoe kota jang dikoeasai oleh Belanda, dimana kelak soeasana peroendingan „moengkin akan terpengaroe oleh soeasana pendjadjaan”.

Soetan Sjahir jang kini masih berada di London oentoe memimpin delegasi Repoebliek Indonesia ke sidang Dewan Keamanan UNO baroe2 ini di New York telah dipanggil poelang ke Indonesia soepaja beliau kelak dapat memberikan nasihat2 jang perloe kepada pemerintah Repoebliek. — (Antara).

**KETOEAL „ELSEVIERS” DI-  
MOEKA PENGADILAN**

Berhoebong dengan penjaran notulen rahsia Linggardjati Amsterdam, 2-10.

Kemarin telah dihadapkan ke moeka pengadilan bekas ketoea „Elseviers” H. van Lunshof, oleh karena ia melak oentoe memberikan keterangan berkenaan dengan penjaran notulen rahsia didalam „Elsevier” dengan alasan mempertahankan rahsia redaksi.

Ketoea sidang Mr. V.G.A. Bol, pembela Mr. H. Gerbrandy dan saksi ketoea soerat kabar Nieuwe Rotterdamse Courant Mr. M. Rooy, jang menerangkan bahwa pesakitan tentoe akan dianggap sebagai seorang rekan jang tidak tahoe akan kehormatan dirinja, kalau dia menjeboet kan nama orang jang memboekakan notulen (notulen Linggardjati — red. „Wsp”) itoe.

Bagi saksi tentoe sadja jang Lunshof tidak boleh menjeboet nama orang jang mendjadi perantaraan itoe.

Opsir djoestisi menganggap

bahwa seorang wartawan tidak dapat bersandar kepada rahsia redaksi karena djoega didalam hal itoe oendang2 negeri tetap berlakoe, hanja jang dapat mempertahankan hak itoe adalah advocaat, notaris dan dokter-dokter.

Opsir djoestisi menganggap soal Lunshof ini boekanlah satoe soal dimana haroes diambil poatoesan2 jang prinsipieel oleh karena didalam hal ini tetap berlakoe oendang2 negeri.

Opsir djoestisi menoentoe soepaja pesakitan dihoekoem denda 100 roepiah atau 15 hari pendjara. — (ANP).

**S.K. „MERDEKA” TERBIT  
KEMBALI**

Djakarta, 2-10.  
Soerat kabar „Merdeka” jang semendjak tanggal 19 Djoeli terhenti penerbitannja kembali terbit lagi. Ketoeannja tetap rekan Boerhaenddin Djah sedang pembantoe2nja dinegeri Belanda adalah Agoes dan Otto Djajasoeminta.

## Soal Palestina minta diperbintjangkan lagi

**MESIR, IRAK DAN LIBANON MINTA ROES SOEPAJA  
MEMPERGOENAKAN HAK VETONJA**

FLUSHING MEADOWS, 1 Oktober.

Tiga boeah negara2 Arab setjara teroes terang telah meminta kepada Roes soepaja menjokong pendirian mereka dalam soal Palestina dengan menggoenakan hak veto agar tertjegah immigrasi Jahoeidi ke Palestina.

Sesoeah ditolak oesoeel mereka baroe2 ini tentang Palestina dalam pembittjaraan di Sidang Oemoem UNO maka ketiga negara2 Arab, jaitoe Mesir, Irak dan Libanon telah menjerahkan soeatoe oesoeel kepada sekretaris djenderal UNO Trygve Lie ke marim malam soepaja membittjarkan soal Palestina dalam Sidang Oemoem UNO.

Sidang Oemoem jang kini sedang bersidang atau badan pakerdja akan memoetoeskan kelak apakah soal terseboet akan dimasoekkan dalam agenda salah satoe badan pakerdja UNO. — (UP).

**MASIH TETAP  
Beriboe2 orang Jahoeidi  
menoedjoe Palestina**

London, 1-10.  
Kalangan2 kementerian loear negeri Inggris menjatakan bahwa pasoeakan gelap Jahoeidi tam paknja akan melakoek pertjoebaan jang sebesar2nja oentoe menemboes blokkade Inggris terhadap Palestina dengan mempergoenakan kapal2 Amerika jang mangankoet beriboe2 immigrasi jang tak sjah.

Kapal2 perang Inggris boeat pertama kali menemoei 2 boeah kapal jaitoe „Paducah” oekoeran 915 ton dan „North-

**Soerat Djdr. Phai  
Chung Hsi kepada  
Presiden dan P. M.**

Jogja, 1-10.

Soerat dari djenderal Phai Chung Hui (pemimpin Lembaga Moeslim di Tiongkok) kepada presiden Soekarno dan p.m. Amir Sjarifoeddin telah diserah kan kemarin oleh kapten Kuo Fu Pao dimana antara lain dinjatakan bahwa oemmat Islam di Tiongkok sangat simpasi terhadap perdjoeangan kemerdekaan Indonesia.

— (Antara).

**Pertemoean dgn PSII**

Jogja, 1-10.

Dalam pertemoean jang dilangoeskan dikota ini kemarin sore antara kapten Kuo Fu Pao dan Woo Ying Chin dan beberapa banjak anggota Dewan Partai PSII.

Kapten Kuo Fu Pao sebagai oetoesan dari Organisasi Pemoe da Islam Tionghoa di Tiongkok menerangkan bahwa rakjat Moeslim Tionghoa dan pemimpinnja bersimpasi terhadap perdjoeangan bangsa Indonesia akan tetapi simpasi ini mendjadi koerang setelah melihat gambar2 jang banjak sekali dikirim Belanda ke Tiongkok tentang kekedjamaan2 pihak ekstrem Indonesia terhadap bangsa Tionghoa.

Selandjoetnja kapten Kuo Fu Pao menjatakan bahwa sesoeah melihat dengan mata kepala sendiri tentang kenjataan jang sebenarnya di daerah Repoebliek, maka ia bermaksod akan memberikan penerangan kelak kepada rakjat Tionghoa di Tiongkok tentang soeasana didaerah Repoebliek jang sebenarnya.

Achirnja kapten Kuo Fu Pao berharap soepaja perhoebongan baik jang kini terdapat antara bangsa Tionghoa dan Indonesia, hendaknja akan lebih baik dimasa depan.

Pertemoean terseboet dihadiri djoega oleh menteri negara Siaw Giok Tjoan.

— (Antara-Reuter).

## Serangan besar2an dari kaem Komoenis dinanti2kan

**KERETA API DISERANG, SETASIOEN DIROESAKKAN  
OLEH PASOEKAN2 KOMOENIS**

PEIPING, 30 September.

Walaupoen berita2 pers soenggoeh menggirangkan tentang gerakan tentera nasionalis terhadap pasoeakan2 komoenis di Chin Shi, akan tetapi keadaan di Oetara Tembok Besar oemoemnja tidak dapat dikatakan menjenjangan, karena tidak lama lagi akan dapat dinantikan satoe pertempoeran jang besar, demikian diterangkan oleh djenderal Hsu Min Khi, ketoea staf dari markas besar tentera nasionalis di Peiping dalam satoe pertjakaan dengan wakil s.k. „Takung Pao”.

Soerat kabar ini djoega memoeat keterangan rasmi jang pertama dari djenderal ini bahwa pasoeakan2 komoenis kini giat bersedia2 oentoe melakoek oentoe offensif di Mantjoeria, jai-

lands” oekoeran 1275 ton tatkala kedoea2nja memasoeki perairan Palestina.

Angkatan laeet Inggris jang dipersendjatai dengan radar dan pesawat2 penjelidik RAF telah dapat melihat 2 boeah kapal lain dalam beberapa hari ini.

Kapal2 itoe didoea ada memoeat 3500 orang Jahoeidi jang dibawa dari pelaboehan2 di Laeetan Hitam.

Kedoea2 kapal terseboet adalah kepoenjaan Amerika dan jang mendjalankannja djoega kebanjakan orang Amerika.

Pembesar2 Inggris masih beleom lagi memberi poatoesan apakah jang akan diperlakoe kan kelak terhadap kaem immigrasi itoe.

Kemoengkinan ada mereka akan dibawa kepoelau Cyprus oentoe menoenggoe giliran masoek ke Palestina sebagai „kaem immigrasi dari New York”.

tote offensif jang keenam.

Diterangkan djoega bahwa sedjoemlah besar kaem komoenis tetap tinggal dibahagian dalam daerah perwatanan tentera pemerintah di Timoer Laeet.

Djenderal itoe djoega maramalkan bahwa pertempoeran setjara besar2an akan terjadi didaerah Chin Shi, serangan tentera merah ini menoeroet beliau adalah oentoe memetjah daerah2 jang dikoeasai tentera nasionalis di Mantjoeria dari daerah lain di Tiongkok, dengan menahan pengiriman bahan makanan dan meroesakkan segala keperluan perhoebongan.

Sementara itoe menoeroet berita pers Tionghoa pasoeakan2 merah telah meroesakkan setasioen antara Chin Shi dan Shan Hai Kuan pada malam Senin dan meletoepkan kereta api jg dipersendjatai dari tentera nasionalis 65 mil Timoer Laeet Shan Hai Kuan, sebelah Selatan Tembok Besar.

Pasoeakan2 komoenis dikabarakan telah menjerang kereta api barang dengan randjau darat pada hari Senin antara Peiping dan Mukden dekat Janku.

Ketika tentera nasionalis moentjoel, pasoeakan merah itoe mengoenderkan diri. — (AP).

DIDAERAH REPOEBLIK.

Toean S. T. Hsieh, wartawan Tionghoa dari Central News Agency di Djakarta, telah menyoalis kesana-kesannya selama mengkoetkan rombongan para konsul ke beberapa daerah Repoeblik; di Djawa dan Sumatera, serta belakangan sekali ke Jogja.

Tidak perloe diherankan bahwa selama dalam perjalanan itoe ia menoempahkan perhatian terhadap masjid-masjid di Tionghoa yang ada di daerah Repoeblik.

Di Sumatera ia mentjeritakan keadaan pendodoek Tionghoa yang mengawatirkan, ketjoeali di bagian Boekit Tinggi, katanja karena ditempat ini tinggal wakil presiden Drs. Mohd. Hatta.

Ia mentjeritakan permintaannya pada Drs. Mohd. Hatta soepaja 5000 pengoengsi Tionghoa yang ada di Langsa dipoelangkan ke Pangkalan Berandan. Wakil presiden mendjandjikan akan mengoerces permintaan tersebut, tapi — sepanjang wartawan tersebut — Drs. Hatta menjatakan keselamatan pengoengsian itoe. Disana ada „niemandland” yang „dikoesasi” oleh seorang kapten bangsa Djepang, yang menjoejarkan keadaan karena tidak mau patoeh pada siapapoen djoega.

Toean Hsieh tidak menerangkan apakah ia tahoe betoel kaum pengoengsi itoe menderita kesokaran.

Di Jogja toean Hsieh beroesaha soepaja dapat menginterpie pembesar Repoeblik, tidak berhasil. Tapi dari soember yang layak dipertjaja, katanja, ia mendapat kabar bahwa nama Mr. Sjarifoeddin jakin la poeran para konsul akan „mengoentoengkan benar” bagi Repoeblik.

Ia mentjeritakan keadaan didaerah Repoeblik sebagai biasa saja, sekolah2 tidak ada perang. Makanan tjoejoep dan moerah, inflasi hampir tidak ada. Toko2 terboeka seperti biasa alias „business as usual”, serta anak2 menderoe keskolah. Radio popoeler, bebas mendengar pemantjar mana saja. Dan last not least terhadap pengoengsi Tionghoa di Jogja yang djoemlahnja 5000 orang, hanya seperempatnja yang tidak berpertjajaran. Keadaan penghidoean terdjalan teroes.

Kesan2 ini tjoejoep menarik perhatian, boekan saja karena ia seorang wartawan Tionghoa, — boekan Belanda, boekan Indonesia, — tapi djoega menarik perhatian oentoek dibandingkan dengan hebatnja tertjaan2 boeroek terhadap Repoeblik yang menderoe selama ini.

Apa yang ditjeritakannya tentang nasib bangsa Tionghoa di Sumatera dan Djawa, soenggoeh-poen oleh pihak Repoeblik tidak begitoe disamboet dengan perasaan poes, tapi bagi orang yang ingin menimbang peristiwa sekarang setjara sama tengah, maka kesannya itoe soedah tjoejoep mendjadi alat oentoek menolok segala tertjaan yang tidak pada tempatnja.

Menoeroet tjerita toean Hsieh keadaan Tionghoa di Boekit Tinggi tidak mengawatirkan karena disana sekarang sedang berdjalan wakil presiden Drs. Mohd. Hatta. Tjerita ini soedah tjoejoep mendjadi salah satu sambotan terhadap toedoean yang mengawatirkan bahwa didaerah Repoeblik lasjkar yang bersenjata lebih berkoesa dari pembesar pemerintah.

Oentoek memberikan komentar lebih djaoeh terhadap kesannya ini kita rasa tidak perloe lagi. Jang djadi soal hanjalat tentang keamanan didaerah Repoeblik, jang djaoeh dari antjaman agresi. Tiap2 toedoean boeroek perloe dinilai doeloe sebelom dipertjaja. Dapatlah diramalkan disini, bayangkali djika lebih netral lagi

Reboet mereboet pengaroeh di Dewan Keamanan

AMERIKA BEROESAHA KERAS OENTOEK MEMPERKERTJIL PENGAROEH ROES.

Flushing Meadows, 1-10.

Pertjoean Amerika Serikat oentoek membersihkan Dewan Keamanan UNO dari soeara2 jang bersimpasi terhadap Roesia telah memboet Sidang Oemoem mengadakan pengambilan soeara jang tidak menghancurkan, selandjoetnja menambah boeroeknja perhoeboengan Sovjet — Amerika.

Djoega terdjadi perdebatan hebat tentang pemilihan soeatoe negara jang akan menggantikan negara Polonia jang pro Sovjet dalam Dewan Keamanan.

Tentang pemilihan ini, Roesia ingin Ukraine menggantikan kedodoekan Polonia. Amerika Serikat menjokong India.

Setelah diadakan pengambilan soeara 7 kali tidak ada satoe poen negara jang disoekal jang dapat memperoleh 2/3 soeara soepaja terpilih sehingga selandjoetnja ditenda.

Pada pengambilan soeara jg ke 7 kalinya itoe, hasilnja 33 lawan 23.

Selaras dengan oendang2 UNO diandjoerkan soepaja kedodoekan Polonia digantikan saja oleh negara Eropah Timoer lainnya.

Beberapa orang anggota delegasi Amerika dengan keras men desak kepada Amerika soepaja mengoesoelkan Ukraine diperoleh oentoek mendjaga pertimbangan soeara dari dewan 11 negara kini.

Akan tetapi George Marshall memerintahkan soepaja delegasi Amerika djangan mengatjoek kan kebiasaan itoe dan teroes menjokong India soepaja dapat terpilih.

Selandjoetnja Marshall meninggalkan sidang oentoek pergi melihat pemboekaan permainan baseball doenia dengan meninggalkan Warren Austin delegasi Amerika tetap di UNO. Austin tidak berhasil.

Roesia memperotes oentoek menarik keloean negara Slav dari Dewan Keamanan, dan katanja tindakan itoe melanggar piagam UNO sendiri.

Kalangan2 resmi jang menghendaki adanya perhoeboengan baik kembali antara Amerika dan Sovjet Roesia, mengoesas bahwa sikap Amerika oentoek menghalangi sokongan jang di-

dapat Roesia di Dewan Keamanan akan mengakibatkan soeara2 jang tidak baik kelak.

Dari segala negara jang mendjadi anggota Dewan Keamanan hanja Polonialah jang menberikan soeara seroeapa dengan Roes.

Roes ingin soepaja pengganti Polonia dalam Dewan Keamanan itoe soeatoe negara jang bersimpasi dengan pendapat Sovjet.

Pada pengambilan soeara jg ke 7 kalinya, Ukraine mendapat 33 soeara dan India 23 soeara.

Bekas ketoea Sidang Oemoem

Paul Henry Spaak, delegasi Belgia, sekali lagi mengoesoelkan penoendaan pengambilan soeara itoe, sehingga Vishinsky bertanja apakah jang telah terdjadi disini?

Negara Slav mempoenjai hak jang pada tempatnja oentoek mempoenjai wakil dalam Dewan Keamanan sebagai tambahan kepada Sovjet Serikat.

Aranja ketoea sidang meminta soepaja Vishinsky menghentikan pembijtaraannya dan setelah terdjadi perdebatan jang hebat, Vishinsky menjetjem penoendaan pemilihan tersebut.

Akan tetapi setelah diadakan pengambilan soeara sebagai „memoetar djam kembali” terdjata 28 soeara setoedjoe lawan 16 soeara tidak, dengan penoendaan itoe, akhirnya sidang mengoenderkan pemilihan sampai hari Raboe. — (UP).

SEORANG KAPTEN INGGERIS DIADILI

Lantaran memboeoeoh seorang pemoeda Jahoeidi

Jerusalem, 1-10.

Kapten Roy Farian, bekas ketoea polisi Palestina menjatakan tidak bersalah pada hari Raboe dimoeka pengadilan militer berhoeboeng dengan toedoean melakoekan pemboeoeohan atas Alexander Rubovitz, penjebar soerat sebaran dari teroris Jahoeidi Stern Gang jang baroe beroemoer 16 tahoen.

Sidang dilakoekan dibekas kedoeaan Itali di Telkbin.

Pada pemeriksaan perkara ini tiap2 wakil soerat2 kabar dan kantor2 perkabaran diperbolehkan hadir tapi diberitahoe kan bahwa mereka tidak dapat meninggalkan selama diadakan sidang.

Pada pemeriksaan ini Farrant sebagai seorang jang berdjasa dimasa perang memakai bintang biptang kehormatan militer dan tanda2 djasa2nja. — (UP).

PAKISTAN DAN YAMAN DITERIMA SEBAGAI ANGGOTA UNO

Flushing Meadows, 1-10.

Dengan resmi telah diterima sebagai anggota Pakistan dan Yaman, sehingga djoemlah anggota UNO semoesanja dari 55 meningkat mendjadi 57.

Afghanistan tidak setoedjoe dengan masoeknja Pakistan mendjadi anggota UNO karena pertikaianja dengan Pakistan tentang pendodoek propinsi2 di Barat Laoet Pakistan jang menoeroet Afghanistan mesti mengambil poatoesan sendiri oentoek menentoekan apakah mereka hendak masoek Pakistan atau Afghanistan. — (UP).

Maoekah Amerika menerima tawaran Roes?

Dalam soal Korea

OESOEL ROES DIANGGAP SEBAGAI HENDAK MEM-PENGAROEH PENDAPAT DOENIA

NEW YORK, 1 Oktober.

Dalam tadjoek rentjana harian „Herald Tribune” dinjatakan bahwa „oesoel Roesia baroe2 ini tentang penarikan tentera Amerika dan Sovjet Roesia dari Korea sama sekali soeatoe tindakan oentoek mempoenjai pendapat doenia.

Roesia tidak mempoenjai soeatoe alasan jang tegoeh oentoek mempertahankan pendiriannya di Korea selama terdjadi perdebatan tentang soal Korea dalam Sidang Oemoem UNO.

Oesoel baroe Roesia itoe mem berikan pengharapan kepadanja, sebab kaem komeonis Korea kini adalah koet kedodoekannya dan mereka kelak akan dapat mereboet kekoesaan djika diberikan kesempatan.

Sebaliknja Amerika Serikat tidak pernah mempoenjai rantjangan oentoek Korea selain dari pada semata2 mengadakan oposisi terhadap komeonisme tidak saja koet di Korea, tapi djoega dimana2.

Beberapa bahjak pembesar2 Amerika di Asia termasuk orang2 jang chawatir akan ekspansi Roesia dan ingin menolok ekspansi itoe hampir semoesa pertjaja bahwa kedodoekan Amerika di Korea sama sekali tidak bisa diharapkan. Djalan jg baik tampaknja bagi

Amerika jaitoe menerima tafsiran Roesia pada dasarnya dengan djandji bahwa penarikan tentera2 asing dari Korea haroes di djalankan menoeroet keadaan sehingga memberikan kemoengkinan kepada bangsa Korea oentoek memilih tjorak pemerintah jang disoekai mereka. (UP).

Bagaimana nasib bekas djadjahan Itali

KONPERENSI EMPAT NEGARA BESAR DI LONDON AKAN SEGERA MEMOEToeskanja

LONDON, 30 September.

Djoeroe bitjara kementerian loear negeri Inggeris mengoemoemkan hari Selasa bahwa Roesia telah menerima oesoel2 oentoek melangsungkan peroendingan 4 Negara2 Besar gena membertjandjikan nasib bekas djadjahan2 Itali dimasa depan dan menjatakan bahwa peroendingan itoe akan diadakan di London pada hari Djoem'at.

Sementara itoe kalangan2 jg tidak resmi disini mentjela djawaban Roesia jang mengandjoerkan soepaja mengadakan pertemoean menteri2 loear negeri disini pada boelar November nanti.

Djawaban Sovjet tentang peroendingan pembijtaraan soal djadjahan2 Itali itoe telah dibawa ke London oleh doeta Roesia George Zarubin, jang telah kembali malam Selasa jang laoe sesoedah mengadakan perembekaan di Moskow terlebih dahulu.

Djoeroe bitjara itoe selandjoetnja menjatakan sekali lagi bahwa empat orang wakil dari Negara2 Besar akan mendirikan satoe komisi jang akan menjelidiki pendapat2 politik rakjat2 djadjahan2 tersebut seperti Libya, Eritrea dan Somali Itali.

Kementerian negara Amerika telah mengirinkan 2 orang wakil oentoek komisi jang telah di oesolkan itoe ke London pada boelan Djoeni jang laoe.

Mereka berkewadajiban oentoek mendengarkan keinginan2 dari beberapa banjak soeok dan golongan2 politik ditengah2 djadjahan itoe, jang akan menaka tempo kira2 3 atau 4 boelan lamanja.

Konperensi 4 Negara2 Besar djoega akan memoetoeskan apakah negara2 lain jang mempoenjai kepentingan oentoek toeroet membijtarkan soal itoe perloe didengarkan keterangan2 mereka.

Perantjias dan Roesia akan tetap menolok oentoek mengembalikan djadjahan bekas kepoeanjaan Itali itoe kepada pemerintah Itali kembali dibawah persetoedjoean trusteeship Lem baga Perserikatan Bangsa2 (UNO).

Amerika Serikat pada satoe ketika telah mengoesoelkan soepaja tanah2 djadjahan didjadian trusteeship bersama dari UNO. — (UP).



Disamping...

HOEDJAN OEANG? (I).

Oentoek oeroesan pembangoenan di Eropah menoeroet plan Marshall kabarnya akan disediakan oang sedjoemlah 20.000 djoeta dollar.

Ini berarti hoedjan oeng dari Amerika.

Dalam pada itoe, berita2 dari Eropah selaoe mengabarkan tentang kechawatiran perang doenia III, sehingga pembangoenan jang diharapkan moengkin mengetjaukan.

Menoeroet si Djoblos, keamanan tjoean terdapat divakteo tidoer atau ditidoerkan. Pendapat ini didasarkannya pada kebiasaan bajnja. Kalau bangoen nangis, kalau tidoer aman.

Politik nina bobok soedah terkenal di Timoer. Sebab itoe menoeroet si Djoblos boeat hilangkan kechawatiran peperangan, ada lebih baik oeng 20.000 djoeta djoen djoenaken oentoek plan pembangoenan, tapi goenakanlah oentoek plan pendoeoran.

Tanggong beres, kata si Djoblos, siapa mau pertjaja boleh toeroet; siapa tidak, boleh soeroet.

HOEDJAN OEANG? (II).

Satoe berita lain tentang oeng jaitoe berita oeng yang didjatoeh kan dari oedara di Tiongkok sebanjak 20.000 djoeta dollar oeng kertas Tiongkok. Oeng ini roepanja diangkoet dengan kapal terbang C. 47 oleh djoeroe terbang Amerika jang dichter pemerintah Tiongkok.

Ternjata sewaktoe dioedara, pesawatnja dalam bahaya, dan oenteck menjingkirkan bahaya itoe hanja ada satoe djalan, jaitoe koesangkan moetan.

Tentoe saja hoedjan oeng kerus ini meroepakan satoe „rahmat” besar pada pendodoek, ternjata dari 20.000 djoeta, masih ada 14.000 djoeta jang beloem disampainkan pada pemerintah.

Menoeroet si Djoblos, ini betoel2 hoedjan oeng, jang memboet orang tidoer djadi terbangoen. SI-KISOET.

AUSTRALIA SETOEDJOE

Penarikan tentera Inggeris dari Palestina

Melbourne, 1-10.

Pemerintah Australia telah menjetoedjoei penarikan tentera Inggeris dari Palestina, demikian ditegaskan oleh perdana menteri Australia, Chiefly dalam parlemen kemarin.

Walaupun Inggeris tidak meminta pendapat Australia terlebih dahulu, demikian „Soeara Australia” mewartakan.

REPOEBLIK LIBANON DJOE GA TIDAK SETOEDJOE PALESTINA DIBAGI DOEA

London, 1-10.

Pemerintah Inggeris telah menerima soeatoe nota dari pemerintah Repoeblik Libanon jg menjatakan bahwa bila Inggeris menjtoedjoe oentoek memertjaja2 Palestina, bangsa Arab akan menentanggja.

Djoeroe bitjara kementerian loear negeri Inggeris hari ini menjatakan, bahwa sampai sebegitoe djaoeh 3 nota tentang masalah Palestina telah diterima baroe2 ini dari negara2 Arab jang mendjadi anggota Lembaga Arab.

„HINDIA BELANDA” DAN „MALAJA” BEROENDING TENTANG EKONOMI

Djawatan penerangan Belanda menjatakan :

Wakil2 dari pemerintah2 „Hindia Belanda” dan „Singapoera” telah mengadakan pembijtaraan di Djakarta tentang kemoengkinan2 kerja sama jg lebih pesat dilapangan ekonomi oentoek kepentingan bersama.

Hasil dari peroendingan ini akan dimadjoekan kepada pemerintah2 jang berkepentingan.

Pembijtaraan2 telah menghancurkan, jang kedoea belah pihak memperoleh pengertian jang lebih tepat tentang kepentingan2 dan soal2 ekonomi kedoea belah pihak.

Pendirian Inggeris jang meroegoekan terhadap Indonesia

KETERANGAN MENTERI MOEDA LOEAR NEGERI DALAM PARLEMEN

(Sambuungan kemaren „Waspada” No. 196)

Saja bantah toedoean jang mengatakan bahwa sikap kita itoe ketiadaan tjorak. Sebaliknya pada minggoe jang laoe djoega tempo hari kita telah mengambil inisiatif kita sendiri oentoek menjtjapai kepoatoesan jang sempoerna.

Anggota parlemen wakil Deritend ingin soepaja diadakan sanctie, sesoedah Belanda memerintahkan hentikan tembakan. Bagaimanapoen oentoek memperoleh sanctie dalam masalah jang lain, saja pikir oentoek memintanja seperti sekarang agak soekar.

Permintaan kedoea pada saja ialah soepaja memerintahkan menarik pasoean2 kedoea belah pihak kefront sebermoela.

Karena sekarang Belanda telah menjtoedjoei andjoeran pemerintah Amerika Serikat oentoek mendjadi orang tengah, dan andjoeran seperti itoeppen soedah dikemoekakan pada Repoeblik Indonesia oentoek menjtoedjoeinja, tapi sambotaen mereka beloem diketahoeli.

Saja rasa tidak perloe membikin keterangan tentang perkara ini jang akan meragoekan dibelakang hari. Selandjoetnja saja chawatir bahwa saja tidak bisa memberi pendjawaban tegas kepada anggota tentang perkara ini.

Lain dari pada itoe ada djoega dimadjoekan pertandjangan penting tentang soal persandjataan dan latihan serdadoe Belanda. Hal ini kembali kita pada waktu perang bagaimana peroendingan kita dengan pemerintah Belanda.

Waktoe peperangan berlangsung, kita membikin perdjandjian oentoek melatih, mempersandjata dan mengatoer pasoean2 Belanda oentoek bertempoer bersama2 kita melawan Djerman dan djoega oentoek toeroet dalam mendoedoeki Djerman.

Semendjak itoe soedah mendjadi kewajiban kita oentoek membantoe alat sendjata pada Belanda di Eropah. Soekar bagi kita oentoek memoengkirki perdjandjian, karena dalam hal ini perloe pertimbangan jang hati2.

Dalam pada itoe kita telah melarang me-export alat sendjata dari Eropah-jang akan dipergoekakan di Timoer Djaoeh. Djoega kita telah melarang segala bantoean dari Timoer Djaoeh, dan pada tanggal 16 Djoeni kita peringatkan pada pemer-

tah Belanda bahwa djika timboel peperangan, sebab gerakan ini mendjadian kita moesti bertanggong djawab.

Berkenaan dengan soal melatih, kita soedah menghentikan latihan2 di Timoer Djaoeh. Tentang latihan disini, saja hanja bisa mengatakan bahwa pasoean jang sedikit ini tidak mendjadi apa2.

Achirnja, sekoerang2nja kita mendjaga diri tentang ini. Kita tjoejoep sedar tentang tindakan jang kita ambil berkenaan dengan peristiwa tersebut.

Lebih dari itoe — kita bangsa Inggeris toeroet dalam bagian sedjak bermoela, jaitoe semendjak pasoean kita sampai pada para diplomat kita.

Tentera Inggeris telah berboeat kebaikan, menjelamatkan beratoes riboe kaem interniran dan tawanan perang, dan telah mendapat penghargaan tinggi oleh kedoea pihak.

Kita poenja peroendingan dan para diplomat poen telah menerima penghargaan tinggi berkat kesabaran dan kesenggoehannya. Kita telah mendapat tjertjaan. Kebanjakan tjertjaan itoe — tidak semoesanja tapi sebahagian dari golongan kaem komeonis, tapi bagi kita tidak ada kesilapan.

Kita rasa, kita dapat membanggakan kewadajiban2 jang dilakoekan Inggeris dalam masaalah ini oentoek masa jang akan datang dan kita tentoe saja djaga bergembira mendengar berita2 jang mengatakan bahwa Belanda telah memerintahkan „hentikan tembakan”. Kita harap kepoatoesanja diselesaikan oleh orang tengah dan djoega kepoatoesan sekali ini jang tahan lama dan jang penghabisan dan kita pertjaja bahwa djika kepoatoesan tertjapai, kemadjoenja banjak banjak disebarkan oleh bahagian jang kami toeroet dalamnja di Indonesia pada beberapa boelan jang laoe2.